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   В книге излагаются принципы применения инженерно-психологического под¬хода к
профессиональным деятельностям и профессионализму человека. Методология
предлагаемого подхода определяется антропоцентрической, естественнонаучной и
технической парадигмами, позволяющими сочетать гуманитарные ценности с
качественно-количественными моделями и алгоритмическими технологиями. При этом
все компоненты деятельности оцениваются в человеческом отношении, оценки
основываются на измерениях, гипотезы статистически доказываются, а правила
формализуются до четких предписаний, позволяющих проектировать деятельность и
готовить профессионалов.
   Книга предназначена для психологов и инженеров, специалистов в области
психологии труда, психологии профессиональной деятельности и инженерной
психо¬логии, а также для преподавателей, аспирантов и студентов психологических
специальностей вузов.
   The book covers principles of applying engineering-psychological approach toward
professional activity and human's professionalism. The methodology of this approach is denned
by anthropocentric, natural-scientific and technical paradigms which allow to combine
humanitarian values with qualitative-quantitative models and algorithmical technologies. All the
components of human activity are evaluated in human terms, evaluation is based on measures,
hypotheses are being proved statistically, rules are being formalized into strict prescriptions
which allow to design activity and to prepare professionals.
   The main audience for the book is psychologists and engineers, specialists in the field of labor
psychology, psychology of professional activity and engineering psychology as well as
professors, postgraduate students and students studying psychology.

  

 1 / 1


